

L'habitation—Loi

Je suis convaincu que le logement coopératif constitue une solution au problème auquel nous sommes confrontés aujourd'hui. Il y a 500,000 personnes au Canada qui consacrent plus de 30 p. 100 de leur revenu au logement. Ce sont ces gens, pour qui le logement est tellement cher, qui s'empresseraient d'adhérer à une coopérative s'ils pouvaient être sûrs que les paiements mensuels de quelque \$400 qu'on leur demande au

départ ne passeraient pas à \$700 l'année suivante. De nombreux députés qui ont reçu des doléances de leurs électeurs savent que beaucoup de ces derniers ont commencé par . . .

Le président suppléant (M. Guilbault): A l'ordre, s'il vous plaît. Comme il est 18 heures, la Chambre s'ajourne à 11 heures demain, en conformité de l'article 2(1) du Règlement.

(A 18 heures, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)
